

8. März 2022

## Gemeinsam erfolgreich

# *Angepasstes Besetzungskonzept: Arbeitgeber lenkt ein!*

Das ist Euer Erfolg! Beim „angepassten Besetzungskonzept“ steuert der Arbeitgeber nach. Ab Mitte des Jahres wird die Besetzung im Bereich der Bordgastronomie wieder erhöht.

### **360 mehr Kolleg:innen in der Bordgastronomie!**

Dass daran kein Weg vorbeiführt, hat Eure große Beteiligung an der von der EVG-Fraktion im GBR initiierten Belastungsanzeige deutlich gemacht. Euer Frust und Ärger war überdeutlich und konnte vom Arbeitgeber nicht ignoriert werden.

Dieses deutliche Plus entlastet auch den Zugbegleitdienst, reicht uns aber nicht aus.

### **Wir wollen auch im Zugbegleitdienst eine höhere Besetzung.**

Die muss sich am tatsächlichen Fahrgast- und Arbeitsaufkommen orientieren. In dieser Frage werden Eure Betriebsrät:innen der EVG nicht locker lassen. **Deshalb: Füllt dafür bitte weiterhin die Überlastungsabfragen aus. Wir bleiben entschlossen dran – mit Euch und für Euch!**

